



## CGC y Tribunal de Cuentas de España firman Memorando de Entendimiento de colaboración interinstitucional

El Subcontralor de Calidad de Gasto Público, Magister Jorge Giovanni Castellanos Gudiel y la Dra. Enriqueta Chicano Jávega, presidenta del Tribunal de Cuentas de España, firmaron un Memorando de Entendimiento, con el objetivo de desarrollar un programa de colaboración institucional, que conlleva el intercambio de conocimientos, experiencias e información en el ámbito de la fiscalización de la actividad económica-financiera de las administraciones públicas.

La firma del acuerdo se dio en el marco de la visita de estudio que una



delegación de la Contraloría General de Cuentas de Guatemala hizo a su par de España, la cual fue liderada por el magister Castellanos Gudiel, como parte de la iniciativa de la Comisión Europea TAIEX.



Esta iniciativa facilita compartir experiencias entre administraciones públicas e instituciones con el objeto de dar a conocer como funcionan los organismos de la Unión Europea y su legislación.

Lo anterior se da en el marco de la asistencia de la Unión Europea hacia nuestra institución, a través del Instrumento de Intercambio de Información y Asistencia Técnica.